

LOCAL | Solidaridad

La Asamblea Local de Cruz Roja supera los 110 voluntarios

Las acciones que ha llevado a cabo el voluntariado de la institución humanitaria en Priego han llegado a más de 5.000 ciudadanos

Redacción

Lunes 10 de diciembre de 2012 - 16:12



Cruz Roja Española en Priego de Córdoba ha alcanzado la cifra de 114 voluntarios después de que durante el año 2.012 se produjeran 17 nuevas altas que se han incorporado a las actividades que está desarrollando la Institución Humanitaria en Priego.

De este modo las actividades que los distintos departamentos han desarrollado durante el presente año hayan llegado a más de 5.000 ciudadanos.

Por Departamentos hay que reseñar el incremento de usuarios de los programas sociales, concretamente los dirigidos a las personas más afectadas por la actual

situación de crisis económica.

De esta forma un total de 848 ciudadanos fueron atendidos por el programa de Alimentos por la Solidaridad, llegando a repartirse más de 40.000 kilos de alimentos de primera necesidad.

Asimismo 482 prieguenses recibieron ayudas dentro de las acciones que Cruz Roja Española en Priego de Córdoba desarrolló con fondos propios. Entre dichas acciones se entregaron prestaciones económicas para hacer frente al pago de suministros, alquiler de vivienda, vales de alimentación, material de soporte para familias en riesgo de exclusión social, alimentación infantil y material escolar, todo sufragado por fondos propios de la Asamblea Local de Cruz Roja en Priego de Córdoba.

De igual manera se ha puesto en marcha el programa de atención integral a personas sin hogar, a través de la unidad móvil de emergencia social que está saliendo semanalmente para atender a las personas que duermen en la calle, proporcionándole calor humano además de bebida y comida reparadora a un total de 12 ciudadanos.

En lo referente al programa de inmigrantes, durante lo que llevamos de año 2.012 Cruz Roja Española en Priego atendió a un total de 265, interviniendo asimismo en distintos asentamientos en los que se repartió ayuda humanitaria.

Salud, Socorros y Emergencias

El voluntariado del Departamento de Salud, Socorros y Emergencias ha prestado asistencia sanitaria a un total de 243 personas a través de las más de 24 coberturas preventivas en las que ha estado presente, evacuando a más de 42 personas a centros sanitarios y hospitalarios.

También el voluntariado de Cruz Roja de Priego de Córdoba ha participado en distintas coberturas fuera de nuestra localidad como la Operación Paso del Estrecho que se desarrolló durante el verano en el Puerto de Algeciras, así como distintas colaboraciones con otras asambleas locales de la provincia.

En cuanto a salud, desde dicho departamento se ha llevado a cabo un año más la campaña “Prevenir es vivir” destinadas a la población en general y ofreciendo consejos para evitar accidentes domésticos, en piscinas y consejos para protegerse de las altas temperaturas.

Formación

Durante este año se han celebrado en la Asamblea Local de Cruz Roja Española de Priego de Córdoba un total de 39 acciones formativas, tanto internas como externas, siendo la mayor parte los destinados al voluntariado y entre ellos los relacionados a Socorros y Juventud.

Cruz Roja Juventud

Las actividades que ha desarrollado la sección juvenil de Cruz Roja Juventud han llegado a más de 4.000 personas, la mayoría jóvenes de nuestra localidad. Se han realizado actividades relacionadas con el reciclaje y el medio ambiente, la conmemoración del 8 de marzo día de la mujer trabajadora, el día mundial de la lucha contra el VIH-SIDA o 25 de Noviembre.

En cuanto a las campañas que más usuarios han tenido ha sido “Autopista a la Vida” de prevención del alcohol y otras drogas en la conducción y en la que han participado un total de 357 usuarios. También la campaña “¡ Si lo tienes claro elige!”, dirigida a los más jóvenes y en la que se concienta sobre los prejuicios de las drogas. Asimismo el voluntariado de Cruz Roja Juventud también participó en actividades con las personas mayores.

Ahora + que nunca

Por último destacar que los voluntarios de Cruz Roja se han volcado con el llamamiento “Ahora + que nunca” participando en una de sus actividades como es el día de la banderita que tuvo lugar el pasado 24 de Noviembre y en el que más de 70 voluntarios de todos los departamentos con el único objetivo de recaudar fondos para atender a más ciudadanos afectados por la crisis económica.